

Zeitungsbericht

Der Bürgerblock Memmingerberg stellt einen eigenen Bürgermeisterkandidaten für die Kommunalwahl im März 2026!

Der Bürgerblock Memmingerberg wird bei der kommenden Kommunalwahl im März 2026 mit einem eigenen Bürgermeisterkandidaten antreten. Alexander Linse wird sich zu diesem Zweck bei der im Herbst anstehenden Nominierungsversammlung als Kandidat des Bürgerblocks für die nächste Bürgermeisterwahl aufstellen lassen.

Damit setzt die unabhängige Wählergemeinschaft aktiv auf eine zukunftsorientierte und bürgernahe Kommunalpolitik.

Alexander Linse steht für eine kontinuierliche Weiterentwicklung der Gemeinde zusammen mit den Bürgerinnen und Bürgern in Memmingerberg.

Alexander Linse ist 42 Jahre jung, wohnhaft in Memmingerberg, verheiratet und Vater von zwei Töchtern. Zudem ist er seit Jahren ehrenamtlich im Sportverein und Gemeinderat aktiv.

Für ihn bedeutet die Tätigkeit des Bürgermeisters nachhaltiges, bürgernahes, modernes und vor allem transparentes Handeln. Gemeindepolitik aus Memmingerberg für Memmingerberg.

Weitere Informationen zur Kandidatur von Alexander Linse und den geplanten Schwerpunkten in der zukünftigen Gemeindepolitik werden in den kommenden Wochen veröffentlicht.